

Inflación contenida

IPC de septiembre trae alivio, aunque cuentas de luz pondrán presión en octubre

El índice de precios al consumidor (IPC) registró una variación mensual de 0,1% en septiembre. La cifra fue favorable a juicio de los expertos.

"Se situó por debajo de lo esperado, influenciado principalmente por la disminución en los precios de alimentos y bebidas no alcohólicas", puntualiza la analista de mercados de XTB LATAM, Emanuelle Santos. A pesar de las buenas noticias, el mercado mira de reojo lo que pueda ocurrir en octubre, principalmente por el costo de la energía.

Según el decano de la Facultad de Administración y Negocios de la Universidad Autónoma, Rodrigo Montero, la cifra "le permite al Banco Central, por una parte, tener mayor espacio para absorber el shock de las tarifas eléctricas que se avecina en octubre, y por otro lado, mirar con optimismo la consecución del objetivo fijado para el presente año, que es un 4,5%".

Patricio Jaramillo, director de Risk

Modeling & Economic Advisory en Deloitte, sostiene que el registro de septiembre es coherente con una demanda débil, junto a una brecha de producto que no introduce presiones inflacionarias relevantes, y una inflación sin volátiles bajo el 4% en diciembre. "Dicho esto, en los próximos meses vemos registros algo mayores por las presiones de precios y costos de los mercados internacionales", sostiene el experto.

El director ejecutivo del CIES-UDD, Víctor Martínez proyecta que, "podríamos tener una variación del IPC por debajo del 4,5% para finales de diciembre. Sin embargo, de todas maneras, vamos a tener una variación del IPC superior al 4%, principalmente motivada por los cambios en las cuentas de la luz que van a inflar las variaciones del IPC de cara a fin de año".

El IPC de hoy podría entregar más espacio al Banco Central-presidido por Rosaana Costa- para recortar la tasa de interés.